



Mediterráneo, Scarlet Lady MT-60796

Desde:

\$1,779.00 USD + \$264.00 IMP

| Días | Noches | Salida | Vigencia |
|------|--------|-------------------|------------|
| 8 | 7 | OCTUBRE, 04. 2026 | 04-10-2026 |

DESTINOS: Atenas, Mikonos, Catania, Amalfi, Roma, Barcelona



Whatsapp: [462 474 6300](https://wa.me/4624746300)

Itinerario

** SCARLET LADY **

Nombrado en honor a un antiguo avión de Virgin Atlantic, Scarlet Lady ofrece una experiencia de crucero lujosa y vibrante. Diseñado para que los huéspedes creen su propia agenda única en alta mar, el barco ofrece yoga en la terraza, fiestas de baile épicas, restaurantes experimentales y mucho más. Una programación de entretenimiento moderno e inmersivo, con un toque festivo, ha sido desarrollada por reconocidos directores y coreógrafos para sorprender y asombrar al público. Con concursos, clubes de cenas, comediantes, magos y mucho más, nunca hay un momento aburrido. El barco también cuenta con más de 20 experiencias gastronómicas para todos los gustos, y una gran variedad de bares y salones donde los huéspedes pueden socializar. El barco también cuenta con amplias instalaciones de spa y fitness, salón de belleza e incluso un estudio de tatuajes. A la hora de retirarse, cada camarote está equipado con tecnología inteligente y un estilo sofisticado. Ya sea un acogedor camarote individual o uno de los Rockstar Quarters con baños de mármol y amplias terrazas, hay espacio para todos.

OCTUBRE 04 ATENAS (EL PIREO) - GRECIA

El Pireo es el principal puerto de Atenas. Entre sus atracciones se incluyen los museos arqueológico y marítimo, el barrio de Kastella, en la cima de la colina, los restaurantes de mariscos de Mikrolimano y los restos de la Muralla del Pireo. Tras recorrer los 9,6 km hasta la capital de Grecia, diríjase a la Acrópolis, la formación rocosa de 2,8 hectáreas que alberga los Propileos, el Erecteón, el Partenón y el Templo de Atenea Niké. Cerca de allí, el Museo de la Acrópolis presenta exposiciones dedicadas a estos monumentos y ofrece vistas de la ciudad. Las excursiones guiadas pueden visitar el Templo de Zeus Olímpico; el Teatro de Dioniso, posiblemente el teatro más antiguo del mundo; y el Estadio Panatenaico, sede de los primeros Juegos Olímpicos modernos. La ceremonia del cambio de guardia en el Monumento al Soldado Desconocido, que se celebra cada hora en punto, es un espectáculo digno de ver. Los tours gastronómicos le tentarán con delicias atenienses como aceitunas, queso feta y baklava.

OCTUBRE 05 MYKONOS - GRECIA

La mitología griega afirma que Mykonos es la roca que Heracles lanzó para derrotar a los gigantes. La isla, que forma parte del archipiélago de las Cícladas, es conocida por su vida nocturna y sus numerosas playas de arena blanca, como Elia y Kalafatis, perfectas para nadar y tomar el sol. La brisa constante proporciona condiciones óptimas para actividades como el surf y el parasailing. Reviva el siglo XIX en la Casa de Lena, un anexo del Museo del Folclore, y maravíllese con las vistas del Mediterráneo desde la iglesia de Paraportiani. Antiguamente utilizados para moler trigo y generar energía, los famosos molinos de viento de la ciudad ahora ofrecen excelentes oportunidades fotográficas, especialmente desde Alefkandra. Este distrito, apodado la "Pequeña Venecia" por sus coloridas casas encaramadas al mar, alberga bares de moda y galerías de arte. Hay barcos disponibles para transportarlo al yacimiento arqueológico de Delos, considerado el lugar de nacimiento de las deidades Apolo y Artemisa.

OCTUBRE 06 ALTAMAR

En el Scarlet Lady, descubrirás una experiencia gastronómica revolucionaria con más de 20 restaurantes y espacios incluidos que reemplazan los tradicionales buffets por comidas hechas a la carta, diseñadas por chefs de renombre y pensadas para diferentes momentos del día y la noche. Cada comida se prepara con ingredientes frescos y elaboraciones hechas al momento, permitiéndote explorar desde opciones casuales hasta propuestas culinarias más sofisticadas mientras navegas.

OCTUBRE 07 CATANIA (SICILIA) - ITALIA

Catania es una isla fascinante al pie del Etna. Las numerosas erupciones del Etna, junto con un potente terremoto en 1693, le han dado a la isla una atmósfera extraña, casi fantástica, con peculiares formaciones de lava que surgen de las aguas de la bahía y zonas de la ciudad cubiertas de ceniza gris violácea. Pasee por los Jardines Bellini, llamados así por el famoso compositor de ópera

Vincenzo Bellini, y por el Duomo, donde se encuentra el sarcófago de Constanza, esposa de Federico III de Aragón.

OCTUBRE 08 AMALFI (SALERMO) - ITALIA

Amalfi presume de un entorno magnífico y mucho encanto. Esta pequeña y acogedora ciudad, con reminiscencias de Wagner e Ibsen, alberga importantes lugares históricos como la Catedral de Sant'Andrea, una maravilla de la antigua arquitectura árabe-morisca. La iglesia corona la animada plaza, llena de tiendas y multitud a cualquier hora del día. Esta agreste y hermosa ciudad le garantiza una encantadora introducción a la belleza de la famosa costa amalfitana.

OCTUBRE 09 ROMA (CIVITAVECCHIA)- ITALIA

En la costa italiana del Lacio, una fortaleza del siglo XVI recibe a los cruceros en Civitavecchia, el principal puerto de Roma. Este impresionante pueblo mediterráneo se encuentra a 80 kilómetros al noroeste de la capital. La influencia de Roma en el arte, el intelecto, la política y la religión contribuyó a moldear el mundo occidental, y gran parte de su histórico pasado aún se puede apreciar hoy en día. Entre los destinos turísticos imperdibles se encuentran la Capilla Sixtina de la Ciudad del Vaticano, con frescos pintados por Miguel Ángel; las ruinas del Foro Romano, hogar de impresionantes templos de la antigua metrópolis; y el Coliseo, construido en el año 80 d. C. como anfiteatro para batallas de gladiadores y juegos de guerra. Mientras pasea por las calles empedradas con una rebanada de pizza auténtica o un cono de cremoso helado, asegúrese de posar para una foto en la Plaza de España y lanzar una moneda a la Fontana de Trevi para asegurar su regreso a la Ciudad Eterna. Los tours culinarios lo llevan a viñedos y arboledas para disfrutar de un buen vino y un baño de aceite de oliva.

OCTUBRE 10 ALTAMAR

En cuanto a actividades culinarias, el barco ofrece experiencias únicas como The Test Kitchen, un restaurante experimental donde cada menú es una aventura de sabores y técnicas innovadoras, ideal para iniciar la noche o complementar una cena especial durante tu travesía. También podrás elegir lugares como The Wake para disfrutar de carnes y mariscos con estilo clásico, Extra Virgin con cocina italiana contemporánea, o Gunbae, el Korean BBQ interactivo, lo que convierte cada jornada a bordo en una exploración gastronómica distinta.

OCTUBRE 19 BARCELONA - ESPAÑA

Barcelona es un destino vibrante que combina historia, cultura y playa en un solo lugar. Durante tu visita podrás recorrer la famosa Sagrada Familia, pasear por Las Ramblas, explorar el encanto del Barrio Gótico con sus calles medievales y plazas llenas de vida, o disfrutar de vistas panorámicas

desde el Parque Güell. Además, la ciudad ofrece una excelente gastronomía mediterránea, mercados tradicionales como La Boquería y relajantes playas junto al mar.

Desembarque programado por la Naviera

...Fin de nuestros servicios.

Incluye:

07 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos (desayuno, comida y cena) en restaurante de especialidad.

Bebidas básicas no embotelladas (agua con y sin gas, café filtrado, té, jugos no exprimidos, refrescos)

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

Paquete de servicios Wi-fi.

Propinas.

Impuestos portuarios.

No Incluye:

Paquete de bebidas (Alcohólicas, embotelladas o enlatadas).

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.

Información Adicional

Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel.

Algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizará durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizó su pago por cualquier concepto el último día del mes, solo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 4626358400, por medio del whatsapp 4624746300 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx

PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. Solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

ITINERARIO SUJETO A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido está sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-02-03 21:32:24.**